

JFEスチール福山(広島)で工場見学 製鋼・圧延工程など視察 全青会・中国ブロック

製鉄所福山地区で工場見学会を開催、各県の会員ら約40人が参加した。
光村会長は「約3年ぶり

のブロック事業となる。有意義なものとしてほしい」とあいさつ。続いて、JFEスチール鋼材商品技術部長の川中徹室長らが同製鉄所の概要や現在の製造ラインについて説明した。

近年はTMC鋼など高規格の製造も増えているとの説明があった。最後に遠藤健太・ブロック幹事長・広島県鉄構工業会青年部会長(遠藤工業専務)は「鋼材の製造工程を知る良い機会や経験となった。省人化や効率化などの取り組みは自社でも参考にしたい」と述べた。

JFEスチール西日本
28日、広島
県福山市の
JFEスチ
ール西日本
ミルや表面処理、矯正、せん断などの工程を見学した。見学後の質疑応答の中で、製造中の建築用鋼材はSN材が大半となっているほか、

●：役員会を開催 当日は福山市の福山ニューキャッスルホテルで第4回役員会を開催し、今後の事業について協

工業協会
青年部会
(略称・全青会)の中
国ブロック
(会長 光村圭介・ミツヤ工業常務)は2月
28日、広島
県福山市の
JFEスチ
ール西日本
ミルや表面処理、矯正、せん断などの工程を見学した。見学後の質疑応答の中で、製造中の建築用鋼材はSN材が大半となっているほか、

最後に遠藤健太・ブロック幹事長・広島県鉄構工業会青年部会長(遠藤工業専務)は「鋼材の製造工程を知る良い機会や経験となった。省人化や効率化などの取り組みは自社でも参考にしたい」と述べた。

「鋼材の製造工程を知る良い機会や経験となった。省人化や効率化などの取り組みは自社でも参考にしたい」と述べた。

最後に遠藤健太・ブロック幹事長・広島県鉄構工業会青年部会長(遠藤工業専務)は「鋼材の製造工程を知る良い機会や経験となった。省人化や効率化などの取り組みは自社でも参考にしたい」と述べた。

議した。事業計画では山口県での工場見学案を検討した。また、全青会の全国会

長会議での発表内容を協議した。

長会議での発表内容を協議した。



各県の会員ら約40人が参加